

WPP Media DACH Recruitment Statement

Last updated December 2025.

Diese Datenschutzhinweise gelten nur für Bewerber:innen, die sich bei WPP Media in Deutschland, Österreich oder der Schweiz (im Folgenden: WPP Media DACH) auf eine Stelle bewerben.	This statement only applies to job applicants that apply to WPP Media in Germany, Austria or Switzerland (hereinafter: WPP Media DACH).
Datenschutzerklärung für Bewerber:innen	Privacy notice for job applicants
I. Einleitung	I. Introduction
Bei WPP Media DACH setzen wir uns dafür ein, dass deine personenbezogenen Daten geschützt sind und niemals missbraucht werden.	At WPP Media DACH we are committed to ensuring that your personal information is protected and never misused.
In unseren Datenschutzhinweisen erklären wir, welche personenbezogenen Daten wir sammeln, warum wir sie sammeln, wie wir sie nutzen, welche Kontrollmöglichkeiten du über deine personenbezogenen Daten hast und welche Verfahren wir zum Schutz deiner Privatsphäre eingerichtet haben. Sie gilt für personenbezogene Daten, die wir aus öffentlichen Quellen (z. B. LinkedIn) sowie aus Lebensläufen und anderen Dokumenten, die du uns zusendest, erheben.	Our privacy notice explains what personal information we collect, why we collect it, how we use it, the controls you have over your personal information and the procedures that we have in place to protect your privacy. It applies to personal information we collect through public sources (eg LinkedIn) as well as CVs and other documents you send to us.
Verantwortlich für deine personenbezogenen Daten ist das jeweilige Unternehmen der WPP Media DACH-Gruppe, das in der Stellenanzeige genannt ist. Die Adressen der einzelnen Unternehmen der WPP Media DACH-Gruppe findest du am Ende dieses Dokuments.	The data controller of your personal data is the respective company of the WPP Media DACH Group named in the job offer. The addresses of the individual WPP Media DACH Group companies can be found at the end of this document.
Wenn du der Verarbeitung deiner personenbezogenen Daten für zukünftige Rekrutierungszwecke zustimmst, ist die WPP Media Germany GmbH der Verantwortliche für deine personenbezogenen Daten.	If you consent to the processing of your personal data for future recruitment purposes, WPP Media Germany GmbH will be the controller of your personal data.
Wenn du Fragen, Anmerkungen oder Bedenken zu irgendeinem Aspekt dieser Richtlinie oder unserem Umgang mit Bewerbungsdaten hast,	If you have any questions, comments or concerns about any aspect of this policy or our

<p>schick uns bitte eine E-Mail an dsb@wpp.com oder schreib an den Verantwortlichen.</p>	<p>handling of applicant data, please email us at dsb@wpp.com or write to the Controller.</p>
<p>II. Welche Daten erheben wir und wie bekommen wir sie?</p>	<p>II. What information do we collect and how do we obtain it?</p>
<p>Wir sammeln personenbezogene Daten, die du uns zur Verfügung stellst, wenn du über unsere Website, per E-Mail, Telefon oder auf andere Weise mit uns in Kontakt trittst oder interagierst. Beispielsweise kannst du uns Informationen zur Verfügung stellen, wenn du uns bezüglich einer Stellenausschreibung bei WPP Media DACH kontaktierst, indem du deinen Lebenslauf oder andere Karriereinformationen einreichst. Wenn du an einem von einer Personalvermittlungsagentur oder einem Headhunter organisierten Einstellungsprozess teilnimmst, erhalten wir von diesen Informationen: deinen Namen, deine Adresse, E-Mail-Adresse, Postanschrift, Telefonnummer, Informationen über deine Ausbildung, beruflichen Qualifikationen oder bisherigen Beschäftigungsverhältnisse sowie alle anderen personenbezogenen Daten, die du im Rahmen deiner Interaktion mit WPP Media DACH angibst. Wenn eine:r unserer derzeitigen Beschäftigten dich für eine Stelle bei uns empfohlen hat, haben wir deine Kontaktdaten von dieser Person erhalten. Wenn du zugestimmt hast, an zukünftigen Einstellungsverfahren teilzunehmen, kann WPP Media Germany die Quelle deiner personenbezogenen Daten sein, falls diese an ein anderes Unternehmen von WPP Media DACH weitergegeben werden, das im Rahmen eines anderen Einstellungsverfahrens an deinem Profil interessiert sein könnte.</p>	<p>We collect personal information that you provide to us when you contact or interact with us through our website, by email, telephone or otherwise. For example, you may provide us with information when you contact us about a job opportunity at WPP Media DACH by submitting your resume or other career information. If you are part of a recruitment process organised by a recruitment agency or head-hunter, we will receive information from them: Your name, address, email address, postal address, contact number, information about your education, professional qualifications or previous employment history, and any other personally identifiable information you provide as part of your interaction with WPP Media DACH. If one of our current employees has recommended you for a job with us, we will have received your contact information from that person. If you have agreed to participate in future recruitment processes, WPP Media Germany may be the source of your personal data in the event that it is transferred to another WPP Media DACH company that may be interested in your profile as part of another recruitment process.</p>

III. Auf welcher Rechtsgrundlage und zu welchen Zwecken verarbeiten wir Daten?	III. On which legal base and for what purposes do we process data?
Wir verarbeiten verschiedene Informationen über dich zu den folgenden Zwecken und auf den folgenden Rechtsgrundlagen:	We will process various information about you for the following purposes and on the following legal bases:
1.) zum Zweck der Begründung eines Arbeitsverhältnisses für die in der Stellenanzeige angegebene oder von einer Personalvermittlungsagentur oder einem Headhunter vorgestellte Position:	1.) for the purpose of establishing an employment relationship for the position specified in the job offer or presented by a recruitment agency or headhunter:
Name, Kontaktdaten, Angaben in deinem Lebenslauf zu Ausbildung, Berufserfahrung, Fähigkeiten, Qualifikationen;	name, contact details, information contained in your CV about education, work experience, skills, qualification;
Infos zu deinem Gehaltswunsch, Kündigungsfrist bei deinem aktuellen Job;	information about your expected salary, period of notice at your current job;
Infos zum Anteil der Remote-Arbeit, Infos dazu, ob du lieber Vollzeit oder Teilzeit arbeiten möchtest	information on the proportion of remote work, Information on whether you would like to work full-time or part-time
2.) aufgrund unseres berechtigten Interesses	2.) on the basis of our legitimate interest
Da wir an grammatisch korrekten Anreden interessiert sind, bieten wir dir die Möglichkeit, Angaben zu deinem Geschlecht und etwaigen akademischen Titeln zu machen.	Due to our interest in grammatically correct salutations, we offer the option of providing information on gender and any hold academic titles.
Außerdem, weil wir daran interessiert sind, Kandidat:innen zu finden, die so gut wie möglich zu uns und der ausgeschriebenen Stelle passen, kannst du uns während des Bewerbungsprozesses weitere Infos über dich geben und wir können auch Daten von Business-Plattformen wie LinkedIn über deinen beruflichen Werdegang sammeln.	Furthermore, in our interest in finding candidates who are as suitable as possible for us and the advertised position, we offer the option to provide further information about you during our application process and may also collect data from business platforms such as LinkedIn about your professional career.
Wenn eine Firma der WPP Media Germany Group jemanden mit einem ähnlichen Profil wie deinem sucht, geben wir deine Daten an diese Firma weiter, um die berechtigten Interessen unserer Gruppe bei der Durchführung effektiver Einstellungsverfahren zu erfüllen. Diese Weitergabe ist auf das jeweilige	In the event that one of the companies in the WPP Media Germany Group is looking for a candidate with a profile similar to yours, WPP Media Germany will pass on your personal data to that company in order to fulfil our group's legitimate interest in conducting effective recruitment processes. Such disclosure is limited

Einstellungsverfahren beschränkt, und die Firma, die deine Daten bekommt, wird dich sofort darüber informieren.	to the respective recruitment process, and the company receiving your data will inform you of this immediately.
3.) aufgrund deiner Einwilligung	3.) on the basis of your consent
Wenn du eine Frage, die wir dir während des Bewerbungsprozesses stellen, mit „Ja“ beantwortest, ob du an zukünftigen Einstellungsverfahren bei unserer WPP Media DACH-Gruppe interessiert bist, werden deine personenbezogenen Daten von WPP Media Germany für zukünftige Einstellungsverfahren innerhalb unserer Gruppe verarbeitet.	If you answer ‘yes’ to a question we may ask during the application process about whether you are interested in participating in future recruitment processes at our WPP Media DACH Group, your personal data will be processed by WPP Media Germany for future recruitment processes within our group.
Die Angabe personenbezogener Daten, die für die Begründung eines Arbeitsverhältnisses erforderlich sind, ist für die Teilnahme am Einstellungsverfahren zwingend erforderlich. Wenn du diese Daten nicht angibst, können wir deine Bewerbung nicht berücksichtigen.	The provision of personal data which is necessary to establish an employment relationship is mandatory in order to participate in the recruitment process, if you do not provide this data, we will be unable to consider your application for employment.
Die Angabe weiterer Daten ist freiwillig.	The provision of other data is optional.
IV. An wen geben wir deine personenbezogenen Daten weiter?	IV. Who may we share your personal information with?
Wir geben deine Daten an unsere internen Rekrutierungsspezialist:innen bei WPP Media Germany weiter. Wir können deine personenbezogenen Daten auch an Anbieter von Stellenanzeigen-diensten, Anbieter von Rekrutierungsmanagementsystemen, Anbieter von IT-Dienstleistungen wie Hosting und Anbieter von IT-Systemen weitergeben. Darüber hinaus können deine Daten an Unternehmen innerhalb unserer WPP Media Germany Group und der WPP-Unternehmensgruppe weitergegeben werden – innerhalb dieser Unternehmen werden die Daten für interne Verwaltungszwecke übertragen. Im Rahmen der Verarbeitung können Daten an Unternehmen in Ländern außerhalb der EU, einschließlich des Vereinigten Königreichs und der Vereinigten Staaten von Amerika, weitergegeben werden. In solchen Fällen erfolgt	We share your data with our internal recruiting specialist based at WPP Media Germany. We also may share your personal data with providers of job posting services, providers of recruitment management systems, providers of IT services such as hosting and providers of IT systems. In addition, your data may be transferred to companies within our WPP Media Germany Group and WPP group of companies - within these companies, data is transferred for internal administrative purposes. In the course of processing, data may be transferred to entities located in countries outside the EU, including the United Kingdom and the United States of America. In such cases, data will be transferred after appropriate safeguards have been put in place, in particular on the basis of Commission Decision (EU) 2021/1772, issued pursuant to

<p>die Weitergabe der Daten nach Einrichtung geeigneter Schutzmaßnahmen, insbesondere auf der Grundlage der Entscheidung (EU) 2021/1772 der Kommission, erlassen gemäß der Verordnung (EU) 2016/679[2] des Europäischen Parlaments und des Rates, in der festgestellt wird, dass das Vereinigte Königreich ein angemessenes Schutzniveau für personenbezogene Daten bietet – in Fällen, in denen deine Daten in das Vereinigte Königreich übermittelt werden bzw. die von der Europäischen Kommission verabschiedeten Standarddatenschutzklauseln und unter der Voraussetzung, dass in dem Land, in das die Daten übermittelt werden, durchsetzbare Rechte der betroffenen Personen und wirksame Rechtsbehelfe für betroffene Personen zur Verfügung stehen – in Fällen, in denen deine Daten in die Vereinigten Staaten von Amerika übermittelt werden.</p>	<p>Regulation (EU) 2016/679[2] of the European Parliament and of the Council, finding that the United Kingdom provides an adequate level of protection for personal data - in situations where your data is transferred to the United Kingdom; the standard data protection clauses adopted by the European Commission, and provided that enforceable data subject rights and effective data subject remedies are available in the country to which the data is transferred - in situations where your data is transferred to the United States of America.</p>
<p>V. Wie lange verarbeiten wir deine personenbezogenen Daten?</p>	<p>V. How long do we process your personal data?</p>
<p>Wir verarbeiten deine personenbezogenen Daten zum Zweck der Besetzung der in der Stellenausschreibung angegebenen Position für einen Zeitraum von 6 Monate (180 Tage) für eine Bewerbung in Deutschland oder Österreich und 3 Monate (90 Tage) bei einer Bewerbung in der Schweiz oder bis du deine Einwilligung widerrufst, wenn du zugestimmt hast, an zukünftigen Einstellungsverfahren teilzunehmen.</p>	<p>We will process your personal data for the purpose of recruiting for the position specified in the offer for a period of 6 months (180 days) for an application in Germany or Austria and 3 months (90 days) for an application in Switzerland; or until you withdraw your consent, if you have given your consent to participate in future recruitment processes.</p>
<p>VI. Deine Rechte gemäß der DSGVO-Richtlinie</p>	<p>VI. Your rights under the GDPR policy</p>
<p>Du hast eine Reihe von Rechten in Bezug auf die Verarbeitung deiner personenbezogenen Daten. Nachstehend findest du allgemeine Informationen zu diesen Rechten und Anweisungen zu deren Ausübung.</p>	<p>You have a number of rights in relation to the processing of your personal data. Below you will find general information about these rights and instructions on how to exercise them.</p>
<p>Du kannst einen Antrag auf Ausübung deiner Rechte schriftlich an die Korrespondenzadresse</p>	<p>You may submit a request to exercise your rights in writing to the correspondence address of the data controller or by e-mail to dsb@wpp.com.</p>

des Datenverantwortlichen oder per E-Mail an dsb@wpp.com stellen.	
Du hast das Recht, darüber informiert zu werden, ob und in welchem Umfang wir deine personenbezogenen Daten verarbeiten.	You have the right to be informed whether and to what extent we process your personal data.
Wenn die Verarbeitung automatisierte Entscheidungen über deine Situation beinhaltet, bekommst du auch Infos über die Regeln für solche Entscheidungen, ihre Bedeutung und die wahrscheinlichen Folgen. Derzeit verwenden wir keine automatisierte Entscheidungsfindung in unserem Einstellungsprozess.	If the processing involves automated decision making about your situation, you will also be provided with information about the rules for making such decisions, their significance and the likely consequences. At the current stage we do not use automated decision-making in our recruitment process.
Im Rahmen dieses Rechts kannst du auch eine Kopie deiner personenbezogenen Daten anfordern.	As part of this right, you may also request a copy of your personal data.
Du hast das Recht, unrichtige personenbezogene Daten zu berichtigen und die Daten zu aktualisieren oder zu vervollständigen, wenn sich die Daten oder deine Situation geändert haben.	You have the right to rectify personal data that is inaccurate and to update or complete the data if the data or your situation has changed.
Du hast auch das Recht, die Löschung der von dem Verantwortlichen über dich verarbeiteten Daten zu verlangen oder die Verarbeitung einzuschränken, wenn die gesetzlich festgelegten Bedingungen zutreffen.	You also have the right to request the deletion of data processed by the Controller about you or to restrict the processing where the conditions set out in the law apply.
Du hast auch das Recht, die Übertragung deiner personenbezogenen Daten an einen anderen Verantwortlichen oder die Bereitstellung der Daten in einem elektronischen Format zu verlangen.	You also have the right to ask for your personal data to be transferred to another controller or to be made available to you in an electronic format.
Du hast auch das Recht, die Übermittlung deiner personenbezogenen Daten an einen anderen Verantwortlichen oder die Bereitstellung der Daten in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu verlangen, wobei dieses Recht jedoch auf die personenbezogenen Daten beschränkt ist, die der Verantwortliche von dir erhalten hat.	You also have the right to request that your personal data be transferred to another controller or provided to you in a structured, commonly used machine-readable format, but this right is limited to the personal data that the Controller has received from you.

<p>Du hast auch das Recht, der Verarbeitung auf der Grundlage unseres berechtigten Interesses zu widersprechen. Der Widerspruch muss begründet sein, da seine Rechtmäßigkeit unserer Prüfung unterliegt.</p>	<p>You also have the right to object to processing on the basis of our legitimate interest. The objection must be justified, as its legitimacy is subject to our assessment.</p>
<p>Du kannst deine Einwilligung jederzeit widerrufen. Der Widerruf der Einwilligung hat keinen Einfluss auf die Rechtmäßigkeit der Verarbeitung, die auf der Grundlage der Einwilligung vor deinem Widerruf durchgeführt wurde.</p>	<p>You may withdraw your consent at any time. Withdrawal of consent does not affect the lawfulness of any processing carried out on the basis of the consent prior to its withdrawal.</p>
<p>Wenn du der Meinung bist, dass unsere Verarbeitung deiner personenbezogenen Daten deine Rechte verletzen könnte, teile uns dies bitte mit. Der Datenschutz ist ein wichtiger Bereich unseres Geschäfts und wir freuen uns über alle Kommentare und Vorschläge in dieser Hinsicht. Ungeachtet des Vorstehenden hast du das Recht, eine Beschwerde bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde einzureichen. Du kannst eine Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde des Mitgliedstaats deines gewöhnlichen Aufenthalts, deines Arbeitsortes oder des Ortes der mutmaßlichen Verletzung einreichen.</p>	<p>If you believe that our processing of your personal data may infringe your rights, please let us know. Privacy is an important area of our business and we welcome any comments or suggestions in this regard. Notwithstanding the foregoing, you have the right to lodge a complaint with a data protection supervisory authority. You may lodge a complaint with the supervisory authority in the Member State of your habitual residence, your place of work, or the place of the alleged infringement.</p>
<p>VII. Kontaktdaten</p>	<p>VII. Contact details</p>
<p>Bei Fragen zum Datenschutz kannst du dich unter dsb@wpp.com an uns wenden. Wir haben einen Datenschutzbeauftragten ernannt, der sich speziell um Datenschutzangelegenheiten kümmert.</p>	<p>You can contact us about any data protection matter at dsb@wpp.com. We have appointed a Data Protection Officer who is a dedicated person for data protection matters.</p>
<p>Nachfolgend findest du die genauen Adressdaten der Unternehmen der WPP Media DACH Group:</p>	<p>Below you will find the exact address details of the WPP Media DACH Group companies:</p>

Germany:

- [m]STUDIO GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- Best of Media GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- EssenceMediacom Germany GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf

- WPP Media Competence Center GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- WPP Media Digital GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- WPP Media Germany GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- WPP Media OOH GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- Media Consult WPP GmbH | Darmstädter Landstraße 112 | 60598 Frankfurt a. M.
- Mindshare GmbH | Darmstädter Landstraße 112 | 60598 Frankfurt a. M.
- TheAndPartnership Germany GmbH | Schanzenstraße 6-20 | 51063 Köln
- PATH GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- TWENTYFIVE Communications GmbH & Co. KG | Darmstädter Landstraße 112 | 60598 Frankfurt a. M.
- WAVEMAKER GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf
- WPP media solutions GmbH | Völklinger Straße 33 | 40221 Düsseldorf

Austria:

- GroupM Austria GmbH | Vordere Zollamtsstraße 13 / 6.OG | 1030 Wien
- GroupM Kommunikationsagentur GmbH | Vordere Zollamtsstraße 13 / 6.OG | 1030 Wien
- GroupM Digital GmbH | Vordere Zollamtsstraße 13 / 6.OG | 1030 Wien
- EssenceMediacom Austria GmbH | Vordere Zollamtsstraße 13 / 6.OG | 1030 Wien
- Wavemaker GmbH | Vordere Zollamtsstraße 13 / 6.OG | 1030 Wien
- Mindshare GmbH | Gigergasse 8 /6. OG | 1030 Wien
-

Switzerland:

- GroupM Connect AG | Hardturmstrasse 133 | 8005 Zürich
- GroupM Services AG | Hardturmstrasse 133 | 8005 Zürich
- MediaCom AG | Hardturmstrasse 133 | 8005 Zürich
- Wavemaker AG | Hardturmstrasse 133 | 8005 Zürich
- MindShare AG | Hardturmstrasse 133 | 8005 Zürich